

Durante la jornada de ayer

SAMU con buenas noticias: recibió móviles y dio el vamos a proyecto para base en sector sur

● Tres de las ambulancias quedarán en Punta Arenas y una a Porvenir, contando con tecnología de punta y sofisticadas para operar en la zona y brindar una mejor atención a la comunidad.

Policial

policial@elpinguino.com

No sólo la entrega de cuatro nuevas ambulancias, tres para Punta Arenas y una para Puerto Natales, significó ayer buenas noticias para el SAMU. Ello, porque durante la misma jornada se dio el vamos al proyecto que apunta a la construcción de una base en el sector sur de Punta Arenas.

Así lo explicó el director del sistema, doctor Rodolfo Santander, quien detalló que ayer se sostuvo la primera reunión tendiente a dar "el puntapié inicial" al proyecto, el que de acuerdo con los palzos debería avanzar en su diseño durante el presente año y, a más tardar, entrar a la etapa de construcción en los próximos tres,

Agregó que el crecimiento poblacional hacia el sector sur justifica plenamente el desarrollo de la obra, que permitirá atender las necesidades médicas de un área que está en constante desarrollo.

Los móviles

Ayer en calle Manantiales, frente al Centro Regulador del SAMU, se realizó la entrega oficial de cuatro nuevos móviles que vienen a sumarse a la flota existente.

Estas ambulancias, marca Mercedes, llegan con tecnología sofisticada, para poder operar en nuestra zona, contando con tracción integral y también con la cabina sanitaria tecnológica que se adapta a los requerimientos.

El doctor Santander, indicó que "estamos muy felices y satisfechos de la incorporación de estos nuevos vehículos a la flota, porque a pesar que

externamente se ven similares a los previos, representan una mejora significativa en cuanto a tecnologías, siendo diseñados para nuestra región. Cuentan con sistema de tracción integral, y con comunicaciones muy avanzada, lo mismo la cabina sanitaria ha sido modificada y mejor construida para dar garantía y seguridad a los pacientes y la tripulación".

La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, expresó que "estas ambulancias, que se adquieren en el contexto del programa del Ministerio de Salud y el Gobierno Regional, presentan un avance en los estándares de seguridad para toda la comunidad magallánica, como así también mejoran significativamente las herramientas de trabajo con las que cuentan los funcionarios del SAMU para atender a toda la comunidad que los necesite".



Tres de los móviles quedarán operativos para la comunidad en Punta Arenas y una fue destinada a Porvenir.